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PROYECTO DE COMUNICACiÓN

PEDIDO DE INFORMES

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA veria con agrado

que el Poder Ejecutivo a través del Ministerio de Obras Públicas y Vivienda;

la Secretaria de Regiones, Municipios y Comunas y las ÁREAS

CORRESPONDIENTES. se sirvan, por su orden, INFORMAR:

1) Antecedentes de la construcción de cinco (5) viviendas por

administración comunal otorgadas en el ano 2000 en jurisdicción de la

Comuna de lrigoyen (Departamento San Jerónimo) Ubicación: Calle

Laprida y 8elgrano.-

2) Si el seguimiento de obra pública de la Dirección Provincial de Vivienda y

Urbanismo detectó que no se concretó el inicio de obras pese a la entrega

en el ano 2000 del subsidio para el inicio de estas.-

3) Si existieron partidas asignadas; si se efectuaron Intimaciones

administrativas portal motivo y el resultado de las mismas .-
4) Cuál fue el acto administrativo, si lo hubiere, que suspendió la e'

de la obra.
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FUNDAMENTOS.

En el ano 2000, la comunidad de lrigoyen vio con

expectativas la asignación de un plan de construcciónde 05 viviendas por
administración comunal.

En el mismo ano, y en las localidades vecinas se iniciaban
barrios con las mismas características.

La obra, ampliamente publicitada, nunca se inició. Tras una

década sólo cabe la indignación de los vecinos, que no solo golpea a las

autoridades comunales, sino a las de control y a la DPVU.

Transcurridos los anos en las localidades vecinas

culminaron las obras. Por ejemplo: Maciel ya terminó y ocupó las viviendas

hace dos anos aproximadamente. Puerto Gaboto tiene las viviendas casi

terminadasy abandonadas,(loque motivóasimismopedidode informesde esta

legislatura).Todoevidenciaque'en lrigoyenno secumplimentaron.

Pese a los requerimientosde los vecinos,y de la minoría

representadaen la ComisiónComunal,el presidentecomunalno da respuesta

alguna.

Evidentemente hay un desmadre de las claras pautas

administrativo financieras que la Dirección de Viviendas requiere y controla para

la efectiva realización del plan propuesto, sobre el que hubo desembolso de

fondos allá por el ano 2000 ya que se entregaron en acto público.

Motiva el presente pedido de informes lo anormal de la

situación, que los vecinos de la localidad requieren sea definitivamente aclarado.

Porque lo verdaderamente importante es poder proveer de vivienda a los que

realmente lo necesitan y de otra manera no podrían acceder.
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Solicito a mis pares no sólo la aprobación del presente

proyecto, sino requerir a las autoridades competentes le impriman carácter de

pronto despacho para en forma urgente tomar las medidas que correspondan

para proteger lo ya hecho, y encausar definitival}1enteel plan previsto.
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